

Kurz erklärt!

Das 5-Minuten-Wissen



Alzheimer oder Demenz Was ist da der Unterschied?

Die Alzheimer-Krankheit – auch „Alzheimer-Demenz“ oder „Morbus Alzheimer“ genannt – ist die häufigste Form der Demenz und eine unheilbare Störung des Gehirns.

Alzheimer ist mit 60-70% die bekannteste und häufigste Demenzform. Es gibt noch viele andere Formen von Demenz.

Somit ist das Wort Demenz ein Überbegriff und Alzheimer eine von vielen Formen davon.

Entlastung für Angehörige und Mehrwert für Betroffene bietet unsere **Betreuungsgruppe „Wertvolle Zeit“**. Neue Gäste sind immer gerne Willkommen. Nähere Infos hier:

